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аждый Новый год - это ожидание перемен 
к лучшему. Сегодня, в преддверии новогод-
них праздников, мы можем с уверенностью 

утверждать, что прожили уходящий год чест-
но и достойно. Это было время ответственных 
решений и действий, новых побед и интересных 
событий. В прошлом году нам выпало немало ис-
пытаний, но они обогатили нас новым опытом, 
сделали нас сильнее.

2015 год запомнится как год определенных до-
стижений, так и год серьезных испытаний для 
страны и каждого из нас. То, каким будет насту-
пающий год Огненной Обезьяны, зависит от нас, 

граждан России. Наша сплоченность - залог успе-
ха. Только вместе мы сможем уверенно идти впе-
ред, противостоять любым испытаниям, ре-
шать самые сложные задачи, строить сильное, 
успешное государство, современное, благополуч-
ное и свободное общество, обеспечить движение 
России вперед.

Уважаемые оренбуржцы! Провожая уходящий 
год, я хочу выразить вам слова искренней благо-
дарности за понимание и поддержку, за все, что 
мы сумели сделать вместе. Давайте вместе 
приближать то время, когда слова «Справедли-
вая Россия» будут относиться не только к на-

шей партии, но и ко всей нашей стране.
Желаю вам в Новом 2016 году крепкого здо-

ровья, тепла и уюта в ваших домах, мира, добра 
и справедливости! Пусть тихий и ясный свет 
Рождественской Звезды освещает жизнь каждо-
го из нас и согревает в самые трудные минуты. 
Пусть никогда не покидает вера в справедливое 
будущее!

Председатель Совета РО партии,
руководитель фракции «Справедливая Россия»

в Законодательном собрании  
Оренбургской области

В.И. Фролов

Уважаемые  
оренбуржцы!

Поздравляем с наступающим  
2016-м годом и рождественскими праздниками!

К

Искренне поздравляю вас  
с наступающим Новым годом  
и Рождеством!

Искренне поздравляю вас  
с наступающим Новым годом  
и Рождеством!

                  ДОРОгие ОРеНбУРЖцы!

Это не только замечательный праздник, но и рубеж, за которым нас ждут 
новые важные дела, новые перспективы. Наша партия уверенно идет вперед, 
развивается и крепнет в борьбе за социальную справедливость. Мы встре-
чаем 2016-й год с большими замыслами и планами. Партия намерена твердо 
отстаивать свои позиции, защищать права и интересы  большинства рос-
сиян, работать для людей и на благо людей!

От каждого из нас, от того, насколько хорошо мы делаем свое дело, от нашей 
гражданской активности во многом зависит, каким станет наступающий год. 
Пусть достигнутые успехи будут залогом наших новых побед, а удача сопут-
ствует всем начинаниям! Пусть оптимизм и вера в идеалы добра торжеству-
ют и помогают нам сделать жизнь всей страны, каждого нашего гражданина 
лучше, светлее, достойнее!

От всей души желаю счастливого года!
Депутат Государственной Думы РФ

С.А. Петров

17 декабря по ходатайству депута-
тов фракции «Справедливая Россия» 
Почетной грамотой Законодательно-
го собрания Оренбургской области и де-
нежной премией награждены:

- директор ФгбУ науки института 
степи Уральского отделения Российс-
кой академии наук ЧИбИлеВ Александр 
Александрович, за многолетний и 
добросовестный труд, высокие 
достижения в сфере науки;

- директор МбУ «Музей исто-
рии Оренбурга» ЧУбАРеВА 
Роза Петровна, за сохра-
нение памяти о жертвах 
политических репрессий, 
за просветительскую де-
ятельность и пропаган-
ду культурного наследия в 
Оренбуржье.

Награждены  
Почетной грамотой  
Законодательного собрания  
области

Поздравляю вас  
с Новым 2016 годом!

Поздравляю вас  
с Новым 2016 годом!
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декабря Государственная Дума 
поддержала в первом чтении вне-
сенный депутатами фракции «СР» 

законопроект № 829818-6, направлен-
ный на освобождение от уплаты взносов 
на капремонт наиболее социально неза-
щищенных слоев населения. Решение ГД 
прокомментировал Председатель партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СР» в Госдуме Сергей Миронов:

- Сегодня в законотворческой жизни Го-
сударственной Думы произошло практи-
чески историческое событие. В правитель-
стве и партии большинства наконец-то нас 
услышали и присоединились к нашим за-
конодательным инициативам по капре-
монту.

Единороссы, несмотря на многочис-
ленные проволочки, попытки «перетя-
нуть одеяло на себя», все-таки признали 
исключительную социальную значимость 
выдвинутого нами законопроекта.

Еще летом мы стучались во все двери и 
пытались добиться принятия этого реше-
ния. И вот, наконец, наша настойчивая, си-
стематическая работа принесла свои пло-
ды. Мы достигли понимания по одному из 
самых острых вопросов в сфере ЖКХ на 
сегодняшний день. Когда такое понима-
ние есть, мы всегда готовы работать над 
законопроектами совместно с депутатами 
других фракций, если нужно, идти на ком-
промиссы.

Наша партия будет и дальше отстаивать 
права наших граждан и никакие попыт-
ки обвинения в спекуляции на проблемах 
ЖКХ нас не остановят! Самое главное - не 
тянуть с принятием критически важных 
для благополучия граждан законопро-
ектов, особенно в столь непростой ситу-
ации, в которой оказалась сейчас наша 
страна.

Источник: сайт Сергея Миронова

4 декабря Государственная Дума 
в первом чтении одобрила законо-
дательную инициативу «Ср», проект 
Федерального закона № 829818-6 
«о внесении изменения в статью 
169 Жилищного кодекса рФ» (в ча-
сти освобождения от обязанности по 
уплате взносов на капитальный ре-
монт пенсионеров, достигших воз-
раста 80 лет).

ечь идет об одиноких стариках, а не о 
тех, кто живет в семье и где есть дети, 
которые могут заплатить. А вот оди-

ноко проживающие пожилые люди или оди-
ноко проживающие супружеские пары, в ко-
торых хотя бы один кто-то перешагнул этот 
рубеж, с нашей точки зрения, должны быть 
освобождены от уплаты взноса на капиталь-
ный ремонт. Сейчас непростая ситуация в 
стране, кризис, и особенно тяжело он вос-
принимается этой категорией граждан.

Нам удалось найти консенсус с фракци-
ей «Единая Россия», и во втором чтении мы 
усилим эту позицию. Потому что фракци-
ей «Единая Россия» для семидесятилетних 
предложена пятидесятипроцентная скид-
ка. То есть от 70 до 80 лет эти престарелые 

граждане будут иметь пятидесятипроцент-
ную скидку. Потому что они как собственни-
ки льготы по жилищным услугам не имеют, 
они имеют льготы только по коммуналь-
ным услугам. Поэтому данное предложение 
очень оправданно.

И мы ко второму чтению предложим так-
же новацию для инвалидов. Это очень уяз-
вимая, социально незащищенная категория. 
И они сейчас тоже как собственники не име-
ют право на 50% скидки. То есть как только   
приватизировали жилье, они этого права 
лишились. Опять же у них осталась только 
льгота по коммунальным услугам. Поэтому 
им надо помочь, нужно сейчас пойти им на-
встречу, и мы даем право, но не обязанность 
субъектам Федерации по престарелым и по 
инвалидам.

Уже некоторые субъекты пошли на опере-
жение. Есть два примера по Кемеровской 
области, где губернатор Тулеев освободил 
пенсионеров старше 70 лет от уплаты это-
го взноса. По Амурской области старше 75 
лет - 50% скидка. То есть уже регионы в за-
висимости от своих возможностей реализу-
ют вот такую льготу для граждан старшего 
возраста.

Источник: www.spravedlivo.ru

ак говорится в пояснитель-
ной записке, его необходи-
мость обусловлена тем, что 

в последнее десятилетие происхо-
дит процесс сокращения сети об-
разовательных организаций до-
полнительного образования, а 
также числа кружков, секций, клу-
бов и иных структур дополнитель-
ного образования в общеобразо-
вательных организациях.

В особенности это коснулось 
удаленных от центра городов и 
сельской местности. За последние 
десять лет сеть организаций до-
полнительного образования детей 
сократилась более чем на пять ты-
сяч.

«Президент Российской Федера-
ции Владимир Путин в своих пору-
чениях по реализации Послания 
Президента Федеральному Собра-
нию от 4 декабря 2014 года пору-
чил Правительству РФ представить 
предложения по совершенствова-
нию механизмов финансирования 
системы дополнительного образо-
вания детей и не допускать свер-
тывания системы организаций 

дополнительного образо-
вания детей», - отмечают 
депутаты.

Внесенный проект фе-
дерального закона пред-
усматривает установление 
минимального объема фи-
нансирования дополнитель-
ного образования детей субъек-
тами Российской Федерации.

С этой целью статьей 1 законопро-
екта вносятся изменения в статьи  
8 и 99 Федерального закона «Об 
образовании в Российской Феде-
рации». В частности положениями 
пункта 1 данной статьи законопро-
екта определено, что к полномо-
чиям субъектов Российской Фе-
дерации относится обеспечение 
дополнительного образования де-
тей посредством предоставления 
субвенций местным бюджетам не 
только в муниципальных общеоб-
разовательных организациях, но и 
в иных муниципальных образова-
тельных организациях, в том числе 
и в образовательных организациях 
дополнительного образования.

Пунктом 2 статьи 1 законопроек-

та на субъекты Российской Феде-
рации возлагается обязанность по 
организации предоставления до-
полнительного образования детей 
в государственных образователь-
ных организациях.

Пунктом 3 статьи 1 законопроек-
та устанавливается, что субвенции 
субъектов Российской Федерации 
местным бюджетам для финансо-
вого обеспечения дополнительно-
го образования детей устанавлива-
ются в размерах, предоставляющих 
возможность каждому обучающе-
муся осваивать дополнительную 
общеобразовательную программу 
(дополнительные общеобразова-

тельные программы) в объеме не 
менее 120 часов в год.

Таким образом, устанавлива-
ются финансовые гарантии на 

получение дополнительно-
го образования каждым че-
ловеком в возрасте от 5 до 
18 лет в среднем в объеме 
не менее трех часов в не-
делю.

Статьей 2 законопроек-
та вносятся изменения в 
статью 26.3 Федерального 

закона «Об общих принци-
пах организации законода-

тельных (представительных) 
и исполнительных органов го-

сударственной власти субъектов 
Российской Федерации». Эти из-
менения аналогичны изменениям, 
вносимым положениями статьи 1 
законопроекта в статью 8 Феде-
рального закона «Об образова-
нии».

По словам авторов, принятие на-
стоящего законопроекта не потре-
бует дополнительных расходов, 
покрываемых за счет средств фе-
дерального бюджета, но гаранти-
рует сохранение сети организаций 
дополнительного образования де-
тей и возможность детям обучать-
ся по дополнительным образова-
тельным программам в объеме не 
менее 120 часов в год.

Источник: www.srduma.ru
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Галина Хованская  
об освобождении от взносов 
на капремонт пенсионеров, 
достигших 80 лет
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Депутаты фракции «Ср» внесли в Госдуму  
законопроект о финансовом обеспечении  
дополнительного образования детей
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г. Оренбург,  
ул. Советская, 48.

21 декабря в 18.00

ПРИГлАшАеМ 
НА СОбРАНИе
ПРИГлАшАеМ 
НА СОбРАНИе 

по вопросам 
капремонта  
и услуг ЖКХ
Уважаемые ветераны  

военной службы, ветераны 
труда и члены ваших семей!

21 декабря в 18.00  
в актовом зале  
Оренбургского  
гарнизонного  

Дома офицеров  
состоится собрание  

по вопросам изменений  
законодательства в оплате 

коммунальных услуг ЖКХ  
и взносов на капремонт 

многоквартирных домов. 

Собрание проводит депутат 
Законодательного собрания  

Оренбургской области  
ФРОлОВ  

Владимир Иванович.  

Приглашаем всех желающих 
принять участие по адресу:  

г. Оренбург,  
ул. Советская, 48.

Депутаты фракции «Ср» в Госдуме Сергей миронов, николай 
Левичев и виктор Шудегов внесли в ГД проект Федерального за-
кона № 945567-6 «о внесении изменений в Федеральные законы 
«об образовании в российской Федерации» и «об общих прин-
ципах организации законодательных (представительных) и 
исполнительных органов государственной власти субъектов 
российской Федерации».
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з этих законопроектов сле-
дует, что ветераны труда, 
труженики тыла и лица, под-

вергнувшиеся политическим ре-
прессиям могут потерять ежеме-
сячную денежную компенсацию 
(300 рублей) как меру социальной 
поддержки, которая была введе-
на с 1 января 2005 года взамен на-
туральных льгот на проезд в об-
щественном транспорте общего 
пользования, на пригородном ав-
томобильном и железнодорож-
ном транспорте. Также правитель-
ство области вводило ограничение 
компенсации на оплату жилых по-
мещений и коммунальных услуг (50 
процентов - для ветеранов труда, 
тружеников тыла и репрессирован-
ных, 30 процентов - для многодет-
ных семей) в зависимости от общей 
площади жилых помещений исходя 
из норм: не более 18 кв. метров - на 
одного члена семьи, состоящей из 
трех и более человек, 42 кв. метра 
- на семью из двух человек, 33 кв. 
метра - на одиноко проживающих 
граждан. Также вводились ограни-
чения компенсации платы за наем 
и платы за содержание жилых по-
мещений (текущий ремонт в много-
квартирном доме), исходя из нор-
мы: 18 кв. метров для семьи от трех 
и более человек, 42 кв. метра - для 
семьи из двух человек и 33 кв. метра 
- на одиноких граждан.

Участники пикета требовали от об-
ластного правительства и депутатов 
Законодательного собрания предо-
ставить льготу по оплате взносов на 
капитальный ремонт (50 процентов 
от размера взноса) всем льготным 
категориям граждан региональ-
ного уровня. Данная норма преду-
смотрена Федеральным законом от 
29.06.2015 года № 176-ФЗ «О внесе-
нии изменений в Жилищный кодекс 

Российской Федерации и отдельные 
законодательные акты Российской  
Федерации». Однако правительство 
области отказалось от реализации 
данной нормы закона, хотя взносы 
на капитальный ремонт поступают в 
Фонд модернизации ЖКХ, а не в об-
ластной бюджет.

Участники пикета - сторонники и 
члены партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ - заявили о недопустимости 
ухудшения жизненного уровня вете-
ранов, инвалидов, тружеников тыла, 
многодетных семей и репрессиро-
ванных граждан в условиях углубле-
ния экономического кризиса в Рос-
сии и деградации всей социальной 
сферы Оренбургской области, а так-
же потребовали от Президента Рос-
сийской Федерации В.В. Путина от-
править в отставку Правительство 
РФ во главе с Д.А. Медведевым и 
всей его командой от партии власти 
«Единая Россия». Развал экономики 
и социальной сферы в области уже 
налицо. Поэтому участники пикета  
потребовали от депутатов Законо-
дательного собрания области вы-
разить недоверие нынешней поли-
тике, проводимой партией «Единая 
Россия» и губернатором области 
Ю.А. Бергом.

В ходе заседания Законодатель-
ного собрания области депутаты 
фракции «Справедливая Россия» 
предложили ряд поправок к зако-
нопроектам, рассмотрение которых 
проходило во втором чтении. Вно-
симые поправки были направлены 
на установление единообразного 
подхода к порядку предоставления 
отдельным категориям граждан 
льгот по оплате жилых помеще-
ний и коммунальных услуг в связи 
с принятием Федерального закона 
от 29.06.2015 года «О внесении из-
менений в Жилищный кодекс Рос-

сийской Федерации и отдельные 
законодательные акты Российской 
Федерации». Законопроектом не 
были учтены льготы на оплату взно-
сов на капитальный ремонт. Также 
Федеральным законом № 176-ФЗ и 
Федеральным законом от 12.01.1995 
года № 5-ФЗ «О ветеранах» не пред-
усмотрено введение социальных 
нормативов по ежемесячным ком-
пенсационным выплатам за оплату 
коммунальных услуг и содержание 
жилых помещений.

В своих поправках депутаты фрак-
ции «Справедливая Россия» пред-
ложили установить следующие ком-
пенсации расходов на оплату жилых 
помещений и коммунальных услуг 
(в размере 50 процентов для вете-
ранов труда, тружеников тыла, ре-
прессированных граждан и 30 про-
центов многодетным семьям): 

- платы за наем и платы за содер-
жание жилого помещения, включа-
ющей в себя плату за услуги, работы 
по управлению многоквартирным 
домом, за содержание и текущий 
ремонт общего имущества в мно-
гоквартирном доме, исходя из за-
нимаемой общей площади жилых 
помещений государственного и му-
ниципального жилищных фондов и 
в приватизированных жилых поме-
щениях соответственно (в пределах 
норм, предусмотренных законода-
тельством Российской Федерации), 
в том числе проживающим совмест-
но с ними членам их семей;

- взноса на капитальный ремонт 
общего имущества в многоквартир-
ном доме, но не более 50 (30) про-
центов указанного взноса, рассчи-
танного исходя из минимального 
размера взноса на капитальный ре-
монт на один квадратный метр об-
щей площади жилого помещения в 
месяц, установленного норматив-

ным правовым актом Оренбургской 
области, и занимаемой общей пло-
щади приватизированных жилых 
помещений (в пределах норм, пред-
усмотренных законодательством 
Российской Федерации), в том чис-
ле проживающим совместно с ними 
членам их семей;

- платы за холодную воду, горя-
чую воду, электрическую энергию, 
тепловую энергию, потребляемые 
при содержании общего имущества 
в многоквартирном доме, независи-
мо от вида жилищного фонда, а так-
же за отведение сточных вод в це-
лях содержания общего имущества 
в многоквартирном доме;

- платы за коммунальные услуги, 
рассчитанной исходя из объема по-
требляемых коммунальных услуг, 
определенного по показаниям при-
боров учета, но не более нормати-
вов потребления, утверждаемых в 
установленном законодательством 
Российской Федерации порядке;

- оплаты стоимости топлива, при-
обретаемого в пределах норм, уста-
новленных для продажи населению, 
и транспортных услуг для доставки 
этого топлива - при проживании в 
домах, не имеющих центрального 
отопления.

По итогам заседания лишь две 
поправки фракции «Справедливая 
Россия» были приняты, а остальные 
15 поправок были отклонены боль-
шинством голосов фракции «Единая 
Россия». Поддержали все поправ-
ки справедливороссов депутаты 
фракций КПРФ и ЛДПР. При голосо-
вании в целом за принятие данного 
законопроекта депутаты фракции 
«Справедливая Россия» проголо-

совали против и тем самым заяви-
ли свою отрицательную позицию 
по «урезанию» ежемесячной де-
нежной компенсации у ветеранов 
труда, тружеников тыла, репресси-
рованных граждан и многодетных 
семей. Итак, с 1 января 2016 года 
граждане, относящиеся к данным 
льготным категориям, уже не смо-
гут получать «авансом» так называе-
мую ЕДК, а будут получать «урезан-
ные» компенсации за ЖКХ только 
в следующем месяце (в феврале за 
январь). Следовательно, эти граж-
дане и их семьи будут вынуждены 
оплачивать за счет своих скромных 
пенсий и зарплат полную стоимость 
жилищных и коммунальных услуг, 
а затем, в следующем месяце, орга-
ны социальной зашиты должны бу-
дут им начислить «урезанную» ЕДК 
в зависимости от нормативов и пло-
щади их жилого помещения, соста-
ва семьи. Тем самым правительство 
области и депутаты фракции «Еди-
ная Россия» отказываются от начис-
ления с нового года ЕДК не только 
авансом, но и отказываются от при-
менения действующего региональ-
ного стандарта (платы услуг ЖКХ).

Из всего этого сам собой напра-
шивается вывод: чиновники от  
партии «Единая Россия» решили  
сэкономить бюджетные средства 
на самых малообеспеченных граж-
данах: ветеранах труда, тружениках 
тыла, репрессированных гражданах 
и многодетных семьях.

Пресс-служба фракции 
«Справедливая Россия» 

в Законодательном собрании 
Оренбургской области

28 ноября в оренбурге прошло заседание Палаты 
депутатов партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ в оренбург-
ской области. на заседание были приглашены депута-
ты - члены  партии, осуществляющие свои полномочия 
на различных уровнях, от Законодательного собрания 
области до муниципальных образований, а также чле-
ны Совета регионального отделения партии. Более 30 
гостей, участников и приглашенных из разных райо-
нов области собрались для того, чтобы обменяться 
опытом, получить информацию, поделиться планами 
и перспективами деятельности.

докладом о деятельности Палаты депутатов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступил председатель Со-
вета РО В.И. Фролов:

- Деятельность палаты депутатов направлена на достиже-
ние главной цели партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - сделать 
жизнь каждого человека в нашей стране достойной и спра-
ведливой.  Сегодня партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - это со-
временная социал-демократическая парламентская партия. 
Наша цель - защита прав и свобод граждан, построение спра-
ведливого, свободного и солидарного общества.

Палата депутатов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области была создана в сентябре 2012 года. Целью 
ее создания является координация деятельности депутатов 
нашей партии всех уровней, ведь сегодня в региональную 
Палату входит порядка 50 депутатов. И это мощный инстру-
мент борьбы за социальные права наших граждан, а чтобы 
этот инструмент эффективно работал нужно иметь постоян-
ное взаимодействие с нашими депутатами. 

На заседании Палаты депутатов были внесены изменения 
в руководящие органы: заместителем председателя и секре-
тарем Палаты депутатов был избран депутат Оренбургского 
городского Совета, секретарь бюро Совета регионального 
отделения партии Курындин Валерий Федорович. 

После проведения голосования Владимир Фролов рас-
сказал собравшимся о состоявшемся 26 октября в Москве 
заседании Центрального совета и Палаты депутатов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  и озвучил принятые решения и под-
веденные итоги.

 Заслушав и обсудив итоги расширенного заседания Цен-
трального совета и Палаты депутатов партии, участники Па-
латы депутатов области решили поддержать основные по-
ложения доклада Председателя партии С.М. Миронова «Об 
итогах участия региональных отделений партии в избиратель-
ной кампании 2015 года». Члены Палаты депутатов считают 

обоснованными поставленные задачи на избирательную кам-
панию 2016 года по участию в выборах депутатов Государ-
ственной Думы Российской Федерации седьмого созыва и 
депутатов Законодательного собрания Оренбургской обла-
сти шестого созыва. Уже сейчас необходимо начать работу по 
подготовке регионального отделения партии к предстоящим 
федеральным и региональным выборам.

В условиях предстоящих широкомасштабных предвыбор-
ных кампаний необходимо активизировать деятельность 
местных отделений партии и депутатов, избранных от пар-
тии в текущем году в единый день голосования, по разъясне-
нию избирателям основных положений программы партии и 
итогах работы регионального отделения партии и фракции 
«Справедливая Россия» в Законодательном собрании облас-
ти за истекший период времени. Также уже сегодня необхо-
димо начать формирование списка кандидатов в депутаты 
Законодательного собрания Оренбургской области шестого 
созыва по одномандатным избирательным округам и терри-
ториальным группам в целях тщательного отбора кандида-

тов и оценки возможности местных отделений организовать 
предвыборную кампанию на выборах депутатов областного 
парламента. При формировании списка кандидатов следу-
ет руководствоваться требованиями Председателя партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ С.М. Миронова:

 - Списочную часть выборов в Госдуму составят 40-42 тер-
риториальные группы, из которых примерно пять групп 
располагают численностью избирателей, которая должна 
обеспечить два мандата. Для подавляющего числа депута-
тов фракции смены базовых регионов не будет. Для созда-
ния условий максимального получения мандатов лидерами 
региональных групп необходимо ограничить федеральный 
список партии на выборах в Государственную Думу един-
ственной позицией в лице Председателя партии. Кроме того, 
Председателю партии целесообразно с учетом общих целей 
избирательных кампаний лично возглавить региональные 
списки кандидатов на выборах в региональные парламенты 
в 38 регионах.

Затем председатель Совета региональной Палаты депу-
татов В.И. Фролов рассказал собравшимся об основных те-
зисах социальной платформы партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, политической платформы социал-демократии и новой 
редакции программы партии. По итогам обсуждения дан-
ной информации присутствующие решили продолжить ор-
ганизованное Советом РО обсуждение данных партийных 
документов в местных отделениях партии. До конца текуще-
го года необходимо направить предложения и замечания к 
проектам документов в аппарат регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области, а 
также организовать сбор предложений и замечаний к про-
ектам данных документов от местных отделений и членов 
партии. Обсуждение партийных документов в региональном 
отделении партии решено осуществлять в срок до 1 апреля 
2016 года. На этом заседание региональной Палаты депута-
тов было завершено.

Пресс-служба РО ПП СПРАВеДлИВАЯ РОССИЯ  
в Оренбургской области

Состоялось заседание региональной 
Палаты депутатов партии 
СПравеДЛиваЯ роССиЯ

C

Под таким лозунгом 2 декабря активисты регио-
нального отделения партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ 
провели пикетирование на площади в.и. Ленина в 
г. оренбурге. время и место мероприятия были вы-
браны не случайно: пикетирование проходило пе-
ред началом заседания Законодательного собрания 
области, на котором рассматривались законопроек-
ты «об областном бюджете на 2016 год» и «о внесе-
нии изменений в отдельные законодательные акты 
оренбургской области» (в части приведения в соот-

ветствие с Федеральным законом от 29.06.2015 года 
№ 176-ФЗ «о внесении изменений в Жилищный ко-
декс российской Федерации и отдельные законода-
тельные акты российской Федерации» (вопрос № 12).  
Стоит отметить, что 5 ноября депутаты Законода-
тельного собрания области фракции «единая рос-
сия» поддержали данные законопроекты в первом 
чтении, а депутаты фракции «Справедливая россия» 
отклонили их и внесли свои замечания, предложе-
ния и поправки.

нет отмене социальных льгот!

и
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минувшей осенью состоялась бесе-
да членов Координационного цент-
ра оренбургского общественного  
экологического движения «в защиту  
национального парка «Бузулукский 
бор» а.Ф. Попова и П.в. торшина с ми-
хаилом Крейндлиным, руководите-
лем проектов по особо охраняемым 
природным территориям российской 
организации «Гринпис», посетившим 
оренбург в связи с намечаемой добы-
чей нефти в Бузулукском бору.

П. торшин:  Михаил, как один из веду-
щих экологов России как вы оцениваете си-
туацию с экологией в нашей стране?

м. Крейндлин:  Я бы не характеризовал 
себя ведущим экологом страны, поскольку 
я занимаюсь достаточно узкой областью, 
и потому обо всех экологических пробле-
мах говорить не буду... С точки зрения со-
хранения живой природы в стране ситуа-
ция очень нехорошая. И тому есть разные 
причины, в чем-то объективные, а в чем-то 
субъективные.

К сожалению, охрана окружающей среды 
не на первом месте у населения и соответ-
ственно не на первом месте у власти. Т.е. 
проблемы весьма серьезные существуют.  
Говорят об этом много, но средства, вы-
деляемые на охрану природы, смехотвор-
ные.

Например, на всю заповедную систему 
России в следующем году будет выделено 
6,0 млрд. рублей. С одной стороны, это боль-
шая сумма. Но если сопоставить ее с рас-
ходами на мегапроекты вроде чемпионата 
мира по футболу или строительство высо-
коскоростной магистрали Казань-Москва-
Санкт-Петербург в сумме 1,5 трлн. рублей, 
цифры получаются несравнимыми.

Все знают, какая в этом году случилась 
катастрофа с пожарами в Забайкалье и Си-
бири. И здесь две причины. Первая - во-
время не принимают мер, чтобы ликвиди-
ровать возгорание на ранней стадии. Все 
надеются, что пойдут дожди и все погаснет. 
А потом, когда события превращаются в ка-
тастрофу, притягивается много сил, но их 
уже не хватает для ликвидации огня. И в ре-
зультате, по нашей оценке, сгорело лесов 
на площади более 3,5 млн. гектаров.

По оценке Федерального агентства лес-
ного хозяйства - на 2,5 млн. гектаров. Но 
даже 2,5 миллиона - это непроститель-
но много. К сожалению, такое происходит 
каждый год, и мы прогнозируем, что про-
изойдет подобное и в следующем году. По-
этому ждать перемен к лучшему не прихо-
дится. К тому же намечается сокращение 
лесных программ на 10%.

Но самое неприятное то, что с 2006 года, 
с сочинской Олимпиады, олигархическое 
лобби легко добивается всего, даже изме-
нения законов. У нас появились огромные 
территории, которые как бы находятся вне 
правового поля. Началось это с Сочи, ког-
да власти разрешили в нацпарках строить 
спортивные сооружения. И с тех пор все 
стало разрешено.

Когда кому-то захотелось построить в 
Кавказском заповеднике горнолыжный 
комплекс, изменили Положение о заповед-
никах. Ради проведения саммита АТЭС от-
менили нормы лесного законодательства. 
Ради чемпионата мира по футболу отмене-
но все, что только можно. То же самое про-
исходит в Сибири и на Дальнем Востоке. А 
сейчас разработан законопроект, разреша-
ющий изменение границ нацпарков в слу-
чае, если они «утратили» свое назначение. 
Этот проект вносится в Госдуму во второй 
раз и сразу на второе чтение.

Мы надеемся, что добьемся его откло-
нения, но Минприроды РФ уже признало, 
что это его детище. Есть у нас еще одна су-
щественная, институционная проблема. 
В 2000 году была ликвидирована незави-
симая природоохранная служба - Госко-
митет РФ по охране окружающей среды. 
Я это хорошо знаю, поскольку в ней рабо-
тал. Это была действительно независимая и 
действительно природоохранная служба. 
Причем с высоквалифицированными ка-
драми. Надо отметить, что во главе ее стоял 
действительный членкорреспондент Ака-
демии наук Данилов Данильянц, ученый с 
мировым именем, подвижник, каковым он 
является и сегодня, но уже вне рамок гос-
службы. У нас осуществлялся реальный 
экологический контроль.

К примеру, я был рядовым инспектором 
в области охраны окружающей среды и 
«собственноручно» останавливал появле-
ние нефтяных вышек в заказнике Саратов-
ской области. Мое начальство меня под-
держивало. И суды признавали наши 
действия. Можно было административно 
даже финансирование деятельности, иду-
щей вразрез требованиям охраны приро-
ды, приостановить. А теперь механизмов 
таких не осталось, хотя в 90-х годах они еще 
имелись. Ликвидирована Госэкология, ее 
функции переданы Министерству ресур-
сов, и вот контролеры и контролируемые 
мирно живут под одной крышей. Незави-
симой природоохранной службы у нас не 
стало с 2000 года, что явилось результатом 

победы «демократии» в нашей стране. И те-
перь интересы ресурсных структур явно 
превалируют над интересами природо-
охранных структур, а в конце 80-х как раз 
было наоборот. И хотя некоторые считают, 
что в СССР многое было плохо, с точки зре-
ния охраны окружающей среды тогда было 
на порядок лучше. Система работала. Те-
перь ее нет!

П. торшин:  Решение о добычи нефти в 
Бузулукском бору, по мнению ученых и спе-
циалистов, приведет к его уничтожению, к 
образованию огромной пустыни из милли-
онов тонн песка, который сейчас удержива-
ется бором, к радиоактивному заражению 
среды за счет освобождаемой радиации, 
удерживаемой ныне стволами сосен... От-
крывается дорога пылевым бурям, сухове-
ям из Казахстана. Это, по мнению ученых, 
произойдет буквально в течение 10 лет с 
начала нефтедобычи... И что потом?

м. Крейндлин:  Я поддерживаю ваше 
возмущение тем, что есть силы, которые 
могут любыми способами пробивать свои 
интересы. Сиюминутные выгоды у них пре-
валируют над будущими последствиями. 
Хотя месторождение в бору - не последнее 
у нас...

а. Попов: Я напомню, что в СССР, когда 
нефти катастрофически не хватало (еще до 
разведки месторождений в Тюмени), было 
принято решение о прекращении добычи 
углеводородов в Бузулукском бору. Хотя 
нефти, повторюсь, тогда не хватало... Что за 
нужда сейчас? Возмутительно!

м. Крейндлин:  Согласен, это возмути-
тельно, так же, как решение о добыче ни-
келя в Воронежской области, где будут уни-
чтожены участки российского чернозема. 
Конечно, последствия там не столь серьез-
ные как уничтожение Бузулукского бора. 
Воронежцы против, но кто-то сверху силь-
но настаивает, и население ничего поде-
лать не может.

К сожалению, в нашей стране есть персо-
ны, которым можно больше, чем другим. Я 
надеюсь, что ситуация в стране с экологи-
ей в конце концов изменится к лучшему, но 

вот что останется к тому времени? Мои кол-
леги посчитали, что только в Сибири более 
5 млн. тонн нефти ежегодно выносится в 
реки и моря. Имеются дефекты нефтепро-
водов. Устранив их, мы получим 5 млн. тонн 
нефти. Это официальные данные. А реаль-
но, конечно, теряем больше. И из-за бесхо-
зяйственности можем погубить бор. 

П. торшин:  5 млн. тонн - как раз столько 
требуется для формирования резервных 
запасов нефти в стране. И еще: переработ-
ка бузулукской нефти будет осуществлять-
ся на юге Тюменской области! За тысячи 
километров от бора! Хотя рядом есть пе-
рерабатывающие заводы в Орске и Сама-
ре. Что это?

м. Крейндлин:  Ну, это явно коррупци-
онная схема... Условия конкурса составля-
лись явно под конкретную кампанию.

П. торшин:  И почему вдруг государство 
борется за интересы частной фирмы - ЗАО 
«Антипинский НПЗ»?

а. Попов: Причем в ущерб стране и ин-
тересам населения, живущего рядом с бо-
ром.

м. Крейндлин:  Население Бузулука 
должно сказать свое слово... Но, к сожа-
лению, обстановка в стране такая, что об-
щество слабо реагирует на экологические 
проблемы. Сейчас мы потеряли мощные 
общественные экологические движения, 
которые в 90-е годы играли существенную 
роль... В этом есть и наша вина...

В 2000 году, когда ликвидировали Госэк-
спертизу, был проведен референдум, вер-
нее велась подготовка к его проведению. 
За два месяца было собрано более 2 мил-
лионов подписей в его подержку. Тогда 
часть подписей официально забраковали, 
чтобы не был проведен референдум. Но 
мы точно знаем, реально подписей собра-
но было достаточно.

А сейчас, к сожалению, народ на другое 
нацелен. И выход только в том, чтобы ре-
ально объяснить людям: не будет у нас де-
шевого бензина, и леса больше не будет. 
Все засыплет песком... Надо объяснять лю-
дям, что без них решить вопрос о Бузулук-
ском боре положительно будет непросто... 
Но все-таки это возможно...

Есть в России примеры, когда народ под-
нимался и решал вопросы экологии. Напри-
мер, в Алтайском крае в одном из районов 
есть небольшая экологическая организа-
ция из трех человек. И когда власти хотели 
вырубить заповедный лес, они в его защиту 
собрали 800 подписей граждан, что соста-
вило 10% жителей района... С подписями 
пошли в суд, и лес был спасен.

В Верховный суд мною было предъявле-
но 25 тысяч подписей в защиту националь-
ного парка «Самарская лука». Такого числа 
было недостаточно. Но областные власти, 
узнав что общественность протестует, от-
казались от своей затеи. Протест 25 тысяч 
людей создал отрицательный имидж про-
екту, и власти его зарубили.

Только комплексная работа по всем на-
правлениям (публичная, общественная и 
судебная) позволит оренбуржцам добить-
ся успеха в защите Бузулукского бора. А мы, 
экологи страны, во всем вас поддержим.

Жители орска ежегодно переплачивают за 
услуги ЖКХ 1 миллиард рублей. об этом за-
явил депутат орского городского Совета от 
партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ, обществен-
ник Павел Коровин.

декабря в ДК «Нефтехимиков» прошли обще-
ственные слушания по коммунальным вопро-
сам, в которых приняли участие заместитель 

главы Орска по муниципальному хозяйству Артем 
Регентов, члены общественного движения «Город-
ское собрание» и просто активные орчане.

В рамках мероприятия обсуждались четыре во-
проса:

- Схема прохождения коммунальных платежей че-
рез компании-посредники.

- Завышение тарифов за коммунальные услуги.
- ОДН и установка общедомовых приборов учета.
- Проблема ветхого жилья в поселках Никель, На-

горный и Биофабрика.
После каждого доклада Павел Коровин делал вы-

воды. К примеру, после выступления общественни-
ка Ивана Михайлова, которое было больше похоже 
на лекцию по математике, депутат заявил: «За услуги 
ЖКХ орчане переплачивают 1 миллиард рублей. Все 
эти расчеты мы предоставляли прокуратуре еще в 
2012 году». Сам докладчик озвучил четыре пути, ко-
торые могли бы поправить положение и вывести «из 
серого» схемы оплаты коммунальных услуг:

- Во-первых, нужно всех поставщиков объединить 
одним банком. Во-вторых, услуги теплосетей и водо-
канала продлить до квартиры. В-третьих, возвратить 
МУП «САТУ» к старой схеме одного юридического 
лица. А в-четвертых, необходимо работать по схеме 
«услуга, а потом оплата», - заявил Иван Михайлов.

В первый час мероприятия Артему Регентову как 
представителю администрации времени для высту-
пления по каким-то причинам не дали.

Со слов Павла Коровина, все четырехчасовое за-
седание будет запротоколировано и отправлено в 
отдел по управлению делами президента.

Источник: www.ural56.ru

михаил КрейнДЛин: 
мы, экологи страны, вас поддержим

Павел Коровин: 
Жители орска ежегодно переплачивают 
за услуги ЖКХ 1 млрд. рублей
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- владимир иванович, расскажите, по-
жалуйста, о деятельности областного 
парламента и фракции «Справедливая 
россия» за период 2015 года.

- Основным направлением деятельности 
фракции «Справедливая Россия» в Законода-
тельном собрании Оренбургской области в 
2015 году являлось выполнение предвыбор-
ной программы политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на территории Орен-
бургской области, разработка и внесение в 
Законодательное собрание области соци-
ально значимых законопроектов, контроль 
за исполнением принятых законов, исполне-
ние обращений избирателей и отчеты перед 
населением о проделанной работе. 

По-прежнему одной из приоритетных за-
дач для фракции «Справедливая Россия» в 
областном парламенте является социальная 
сфера и эффективное экономическое разви-
тие региона. Именно по этой причине депу-
татами фракции за 2015 год на рассмотрение 
ЗС области внесено более десяти законопро-
ектов и законодательных инициатив, а также 
более 40 поправок на предложенные зако-
нопроекты. Следует отметить, что, несмотря 
на блокирование фракцией «Единая Рос-
сия» большинства наших предложений, нам 
все же удается добиться рассмотрения на-
ших инициатив. Также фракцией «Справед-
ливая Россия» в 2015 году было проведено 
4 заседания круглого стола с участием пред-
ставителей правительства области, право- 
охранительных органов и органов област-
ной прокуратуры, представителей муници-
пальных образований и заинтересованных 
лиц на следующие темы:

20.02.2015 г. - «О государственной под-
держке крестьянских (фермерских) хозяйств 
в Оренбургской области»;

26.03.2015 г. - «О проблемах финансового 
обеспечения образовательного процесса в 
муниципальных малокомплектных образо-
вательных организациях сельских террито-
рий Оренбургской области»;

28.05.2015 г. - «О проекте закона Оренбург-
ской области «О бесплатном предоставлении 
отдельным категориям граждан земельных 
участков для индивидуального жилищного 
строительства, личного подсобного хозяй-
ства (с правом строительства жилого дома) 
или дачного хозяйства (с правом возведения 
жилого строения или жилого дома) на тер-
ритории Оренбургской области»;

16.10.2015 г. - «Проблемы малочисленных 
населенных пунктов на территории Орен-
бургской области».

По результатам обсуждения озвученных 

тем в надзорные и уполномоченные орга-
ны были направлены соответствующие ре-
комендации для принятия решений.

Депутаты фракции в течение года ежеме-
сячно в составе информационных групп вы-
езжали в сельские и городские территории 
Оренбургской области для информирова-
ния населения о деятельности ЗС и получе-
ния информации для дальнейшей законо-
творческой деятельности. По результатам 
поездок  направлялись обращения в про-
фильные министерства и ведомства области 
для принятия решений, озвученных в ходе 
проведенных встреч проблем. 

- Фаик инсафович, вносились ли вами 
какие-либо законопроекты на рассмотре-
ние ЗС в 2015 году?

- По многочисленным обращениям в адрес 
медицинских работников, работников соци-
альной сферы, а также членов многодетных 
семей в 2015 году мною были внесены два 
законопроекта. 

Первый - «О внесении изменения в Закон 
Оренбургской области «О мерах социаль-
ной поддержки отдельных категорий ква-
лифицированных работников областных го-
сударственных учреждений и организаций 
Оренбургской области, работающих и про-
живающих в сельской местности на террито-
рии Оренбургской области», предусматрива-
ющий увеличение компенсационных выплат 
на оплату услуг ЖКХ  для данной категории 
со 155 до 400 рублей в месяц.

Второй - «О внесении изменения в Закон 
Оренбургской области «О бесплатном пре-
доставлении на территории Оренбургской 

области земельных участков гражданам, 
имеющим трех и более детей», устанавлива-
ющий срок предоставления уполномочен-
ными органами земельных участков мно-
годетным семьям в течение двух лет со дня 
подачи ими соответствующего заявления. 

В целях увеличения доходной части бюд-
жетов сельских поселений на территории 
Российской Федерации, на рассмотрение За-
конодательного собрания Оренбургской об-
ласти мною была внесена законодательная 
инициатива по внесению в Государственную 
Думу Федерального Собрания Российской 
Федерации проекта Федерального закона 
«О внесении изменений в некоторые зако-
нодательные акты Российской Федерации 
по вопросу оформления в упрощенном по-
рядке прав на отдельные объекты недвижи-
мого имущества». Целью законодательной 
инициативы явилось:

- упрощение процедуры оформления в 
собственность объектов недвижимости, по-
строенных до 1 января 2000 года, располо-
женных на сельской территории;

- в результате постановки на кадастровый 
учет неучтенных объектов недвижимого 
имущества увеличилась бы наполняемость 
бюджетов сельских поселений (к примеру, 
только на территории Яфаровского сельсо-
вета Александровского района имеется 45 
не имеющих законных владельцев объектов 
недвижимости), а это сотни тысяч недополу-
ченных доходов для муниципалитета.

Однако, несмотря на социальную направ-
ленность и актуальность данных законопро-
ектов и экономическую эффективность за-

конодательной инициативы, большинство 
депутатов фракции «Единая Россия» прого-
лосовали против предложенных законопро-
ектов. В этой связи лично для меня остается 
загадкой позиция депутатов от «Единой Рос-
сии». Мы предлагаем законопроект, увели-
чивающий расходы бюджета, они голосуют 
против, предлагаем законопроект, не затра-
гивающий расходную часть бюджета - они 
против, предлагаем законодательную ини-
циативу, увеличивающую доходную часть 
бюджетов всех уровней - «Единая Россия» 
также голосует против.

- Устраивает ли депутатов фракции 
«Справедливая россия» принятый ЗС об-
ластной бюджет на 2016 год? 

- Конечно же, нет! Хотя нужно отдать долж-
ное, некоторые поправки нашей фракции 
были поддержаны областным правитель-
ством. Было много споров вокруг «социаль-
ной» направленности областного бюджета, 
наша фракция внесла 37 поправок ко второ-
му чтению, касающихся увеличения финан-
сирования здравоохранения, образования, 
социальной сферы, ремонта и строительства 
дорог. Мы выступили против введения со-
циальных норм при расчетах возмещения 
оплаты за услуги ЖКХ и отмены ежемесяч-
ной денежной компенсации на проезд в об-
щественном транспорте для инвалидов, ве-
теранов труда и ВОВ, членов многодетных 
семей. Руководитель фракции «Единая Рос-
сия» в Законодательном собрании области 
назвал принятый бюджет «народным». Бюд-
жет на самом деле можно назвать народным 
только в той части, что сформирован он в 
большинстве своем не за счет налоговых по-
ступлений от реального сектора экономи-
ки, а за счет увеличения налоговых и нена-
логовых сборов с граждан, проживающих 
на территории Оренбургской области, то 
есть бюджет сформирован за счет уменьше-
ния доходов граждан Оренбургской облас- 
ти. Вот это самое большое разочарование в 
действиях нынешней власти. 

- Что пожелаете своим избирателям? 
В наступающем году мы желаем всем здо-

ровья, семейного благополучия, уверенно-
сти в завтрашнем дне, бездефицитного се-
мейного бюджета и, конечно же, надежды 
на лучшее.

Пресс-служба РО ПП 
СПРАВеДлИВАЯ РОССИЯ

в Оренбургской области

УваЖаемые оренБУрЖцы!
от уже два года, с осени 2013-го, мы все являемся свидетелями по-
литических процессов, происходящих в братской Украине, «уто-
нувшей» сначала в так называемых «народных» протестах против 

алигархического клана Януковича, а затем в противостоянии сторон-
ников его власти и вооруженным Майданом, закончившимся государ-
ственным переворотом и кровавой войной против собственного наро-
да, проживающего на территории Донбасса. Именно жители Донбасса 
выступили стихийно против антигосударственного переворота в Киеве и 
приходу к власти националистической хунты, которая с первого дня при-
ступила к насильственной украинизации (язык, история, культура) всей 
территории Украины. Как решает хунта насильственную украинизацию, 
было наглядно продемонстрировано в Одессе 2 мая 2014 года. Приход 
этой хунты оплачивался миллиардами долларов США.

Результат очевиден: около десяти тысяч погибших и искалеченных, 
почти два миллиона беженцев, тысячи разрушенных домов в зоне бо-
евых действий. Непобежденный Донбасс добился своим мужеством и 
героизмом при поддержке России и участии Германии и Франции пре-
кращения боевых действий и перехода к трудным и длительным, но 
мирным переговорам. 

У миллионов граждан Украины прошедшие два года деформировали 
сознание, когда брат пошел с оружием в руках на брата, сын на отца, со-
сед на соседа. 

Подавляющее большинство граждан России с болью в сердце вос-
принимают происходящее в Украине. Сотни тысяч россиян оказывают 
посильную помощь, направляя пожертвования  пострадавшим райо-
нам Донбасса. Оренбургское отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ неоднократно организовывало сбор гуманитарной помощи жи-
телям Луганской и Донецкой областей. Летом 2014 года собранные 
пожертвования были переданы в Оренбургский Центр помощи бежен-
цам с Украины. В апреле 2015 года на партийном микроавтобусе был 
доставлен гуманитарный груз продовольствия весом более 900 кг в 
город Кировск Луганской области, приобретенный на пожертвования 
оренбуржцев. В июне 2015 года совместно с медицинским персоналом 

Оренбургского онкологического диспансера был собран гуманитарный 
груз медицинских препаратов и доставлен в Донецкий областной онко-
логический диспансер.

Сейчас, когда почти утихли обстрелы и боевые действия на линии раз-
граничения противоборствующих сторон, зародилась надежда на мир-
ное разрешение конфликта. Жители Луганской и Донецкой областей  
возвращаются в свои дома и квартиры. Однако многим тысячам  из них 
возвращаться некуда, их жилье разрушено в период боевых действий. 
И если с нехваткой  продовольствия вопрос  относительно решен, то 
восстановление разрушенных домов требует больших финансовых и 
материальных ресурсов.  Российская Федерация направила уже более 
пятидесяти гуманитарных конвоев на Донбасс. 

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ продолжает 
сбор пожертвований от граждан Оренбургской области для формиро-
вания очередного груза гуманитарной помощи жителям пострадавших 
районов  Донбасса. Мы уверены, что оренбуржцы даже в условиях меж-
дународных санкций, кризиса и возникших трудностей помнят, что нашим 
собратьям на Донбассе еще тяжелее и им нужна наша с вами помощь. 

Фракция «Справедливая россия» -  
итоги работы за 2015 год

вы можете направить  
БЛаГотворитеЛьнУю  
Помощь по адресу: 

г. оренбург,  
ул. Советская, 59 
Телефоны для информации: 

77-52-72,  
777-555, 
а также в местные  
отделения партии: 
в г. Орске - 8 (3537) 32-99-78, 
Новотроицке - 8-903-361-05-93, 
Бузулуке - 8-932-842-08-41, 
Саракташе - 8-922-62-055-63, 
Сорочинске - 8-922-842-42-72, 
Переволоцке - 8 (35338) 32-2-32 
и других районах области. 

региональное отделение  
партии  

СПравеДЛиваЯ роССиЯ  
в оренбургской области  

обеспечит доставку  
гуманитарной  помощи  

в Донбасс.

в

ваШа Помощь оЧень нУЖна наШим СоБратьЯм в ДонБаССе!

Уходящий год оказался насыщенным на значимые события в  
политической, общественной и экономической жизни региона и 
страны в целом. об итогах работы за год в интервью нашей газете 
рассказали депутаты фракции «Справедливая россия» Законода-
тельного собрания оренбургской области V созыва в.и. Фролов и 
Ф.и. асяев.

окажем помощь жителям  
Донецкой и Луганской республик!
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2012 году администрация 
города Оренбурга и депу-
таты Оренбургского город-

ского Совета приняли решение 
о приобретении у ООО «ОИКБ 
«Русь» недостроенного здания го-
стиницы «Баку» (г. Оренбург, про-
езд Нижний, дом 5/1). Банк забрал 
данное здание у разорившегося 
заемщика. Стоимость его приоб-
ретения составила 200 млн. ру-
блей. Депутатам Оренбургского 
городского Совета было объясне-
но, что деньги на приобретение 
данного здания предоставляют-
ся из областного бюджета. Целью 
приобретения данного здания яв-
лялось решение о размещении в 
нем поликлиники городской боль-
ницы № 6. В 2014 году данное зда-
ние стало собственностью мини-
стерства здравоохранения в связи 
с реорганизацией муниципаль-
ных лечебно-профилактических 
учреждений в государственные. 
В связи с тем, что здание не соот-
ветствует требованиям, предъ-
являемым к учреждениям здра-
воохранения, необходимо было 
проведение реконструкции зда-
ния под лечебное учреждение. 
До настоящего времени ника-
ких строительно-монтажных ра-
бот в здании не проводилось. 
В течение уже трех лет здание 
простаивает, отсутствует даже 
проектно-сметная документация 
строительства. С целью проведе-
ния проверки законности приоб-
ретения указанного здания под 
лечебное учреждение, неприня-
тия соответствующих мер адми-
нистрацией города Оренбурга и 
министерством здравоохранения 
Оренбургской области по подго-
товке проектно-сметной докумен-
тации для переоборудования зда-
ния под поликлинику и по факту 
незаконности вложения бюджет-
ных средств в размере 221 млн. 
рублей для данных целей руко-
водитель фракции «Справедли-
вая Россия» в Законодательном 
собрании области В.И. Фролов 6 
апреля текущего года направил 
депутатское обращение в адрес 
исполняющего обязанности про-
курора Оренбургской области 
А.В. Волкова. Также были направ-
лены депутатские обращения в 
адрес министерства финансов 
и министра здравоохранения 
Оренбургской области с целью 
проинформировать о выделении 
21 млн. рублей областных денеж-
ных средств на приобретение ме-
дицинского оборудования ГАУЗ 
«ГКБ № 6» для его размещения в 
будущем здании поликлиники 
(проезд Нижний, дом 5/1), целе-
сообразности направления таких 
огромных бюджетных средств для 
его размещения в здании, кото-

рое по многим параметрам не со-
ответствует требованиям СНиПов 
и СанПиНов для лечебных учреж-
дений.

Из полученного ответа и.о. про-
курора области следовало, что в 
ходе проведения конкурса МАУЗ  
«ГКБ № 6» были допущены наруше-
ния федерального законодатель-
ства о закупках в части составле-
ния конкурсной документации и  
материалы проверки по выявлен-
ным нарушениям направлены на 
рассмотрение в УФАС по Орен-
бургской области. В соответствии 
с ответом министра здравоохра-
нения Оренбургской области Т.Н. 
Семивеличенко было осуществле-
но повторное размещение заказа 
на выполнение проектно-сметной 
документации. До настоящего 
времени работы по переоборудо-
ванию здания так и не начались, а 
закупленное медицинское обору-
дование в целях оснащения поли-
клиники передано в другие меди-
цинские учреждения якобы для 
предотвращения простоя.

Но и это еще не конец истории.
В настоящее время адресной 

инвестиционной программой 
проекта областного бюджета на 
2016 год «Развитие здравоохра-
нения Оренбургской области на 
2014-2020 годы» предлагается 
вновь выделить крупные сред-
ства на приобретение нежилых 
помещений площадью 2500-3000 
кв. метров для организации рабо-
ты медицинских учреждений. 

В адресной инвестиционной 
программе проекта областно-
го бюджета на 2016 год по коду 
0301021 подраздела «Здравоох-
ранение» Государственной про-
граммы «Развитие здравоохра-
нения Оренбургской области на 
2014-2020 годы» предлагается вы-
делить 100 млн. рублей на «приоб-
ретение нежилых помещений в 19 
микрорайоне северо-восточного 
жилого района города Оренбур-
га».

Видимо, министерство здраво-
охранения решило выкупить не-
жилые помещения офисного или 
торгового предназначения на 
первых этажах жилого микрорай-
она с целью размещения рабо-
чих мест для медицинских работ-
ников поликлинической службы 
ГБУЗ № 5 в целях оказания пер-
вичной медико-санитарной и ам-
булаторной медицинской помо-
щи населению. Вновь, как и в 2012 
году, министерство здравоохра-
нения выкупит нежилые помеще-
ния площадью от 2500 до 3000 кв. 
метров, которые затем могут ока-
заться «непригодными» для ока-
зания медицинской помощи. Де-
путаты фракции «Справедливая 
Россия» считают, что в новых жи-

лых микрорайонах № 19 и № 20,  
очевидно, необходимо строи-
тельство нового здания лечебно-
профилактического назначения, 
и выделенные 100 млн. рублей 
можно эффективно вложить в 
ПИР и строительство нового зда-
ния минздравом области. Ведь 
приобретенное в 2012 году на вы-
деленные минздравом 200 млн. 
рублей нежилое недостроенное 
здание ресторана «Баку» (про-
езд Нижний, 5/1) до настоящего 
времени простаивает без при-
менения, а жители Промышлен-
ного района города Оренбурга 
вынуждены просиживать в оче-
редях в поликлинике на Проле-
тарской, 265. В результате такой 
«купли-продажи» выиграл толь-
ко коммерческий банк «РУСЬ», 
так как банк вернул выданные за-
стройщику кредиты и выгоду за 
их использование. Конечно, все 
купленное медицинское оборудо-
вание стоимостью 21 млн. рублей 
в целях оборудования рабочих 
мест для медицинских работни-
ков «будущей» поликлиники ока-
залось ненужным и было роздано 
разным помещениям и зданиям 
ГБУЗ № 6.

В связи с этим 20 ноября руко-
водитель фракции «Справедливая 
Россия» В.И. Фролов обратился к 
министру здравоохранения облас- 
ти с просьбой предоставить ин-
формацию о правомерности и за-
конности приобретения нежилых 
помещений в 19-м микрорайоне 
в интересах оказания амбулатор-
ной медицинской помощи насе-
лению новых микрорайонов го-
рода Оренбурга, их соответствия 
требованиям СНиП и сроках их 
реконструкции под медицинские 
учреждения. А также проинфор-
мировать о сроках начала и окон-
чания работ по капитальному ре-
монту здания бывшего ресторана 
«Баку» и переоборудования его 
под лечебное учреждение - по-
ликлинику ГБУЗ № 6. Согласно 

расшифровке адресной инвести-
ционной программы в 2016 году 
минздравом области не заплани-
рованы расходы на данную ре-
конструкцию.

1 декабря в адрес депутата За-
конодательного собрания В.И. 
Фролова поступил ответ от мини-
стра здравоохранения Т.Н. Семи-
величенко, в котором изложена 
официальная информация мини-
стерства на поставленные вопро-
сы депутатов фракции.

Из данного ответа министра 
здравоохранения области Т.Н. 
Семивеличенко следует: «...ад-
министрацией города Оренбур-
га предложено рассмотреть воз-
можность размещения объектов 
здравоохранения во встроенно-
пристроенных помещениях в 
жилых домах в данных микро-
районах (16,17 18 19, 19а, 20 
Северо-восточного жилого рай-
она - 225,0 га), так как они пред-
усмотрены проектами планиро-
вок». Вырисовывается аналогия 
с приобретением здания гости-
ницы «Баку» (проезд Нижний, 
5/1), когда в 2012 году по схоже-
му предложению администрации 
города Оренбурга за 200 млн. ру-
блей был приобретен недостро-
енный объект. В течение трех лет 
главным врачом (сначала МБУЗ  
№ 6, а затем - ГБУЗ № 6) и мини-
стерством здравоохранения 
области не предпринималось 
действий по подготовке и прове-
дению проектно-изыскательных 
работ (ПИР) по переоборудова-
нию данного нежилого здания 
под поликлинику на территории 
Промышленного района.

Позиция министра Т.Н. Семи-
величенко стала известна еще 
30 октября текущего года, когда 
было получено положительное 
заключение государственной экс-
пертизы проектной документации 
по переоборудованию здания го-
стиницы «Баку»: стоимость про-
ведения строительно-монтажных 
работ составит 100 млн. рублей в 
ценах 2 квартала 2015 года. Одна-
ко в бюджете на 2016 год никаких 
средств на будущую реконструк-
цию данного здания не имеется. 
Видимо, опять здание стоимостью 
200 млн. рублей будет «брошен-
ным», теперь уже 4 года, а меди-
цинское оборудование, приобре-
тенное для будущей поликлиники 
в 2013 году за 21 млн. рублей, уже 
два года находится в разных ме-
стах различных лечебных учреж-
дений.

Исходя из интересов эффек-
тивности бюджетных расходов и 
населения, целесообразно было 
за 321 млн. рублей построить и 
оснастить новое здание поликли-
ники в Промышленном районе го-
рода Оренбурга, а не вкладывать 
бюджетные средства в здание, не-

приспособленное для лечебных 
учреждений. Сам собой напраши-
вается вывод о возможном кор-
рупционном сговоре при реше-
нии данного вопроса со стороны 
министерства здравоохранения 
в коммерческих интересах ООО 
«ОИКБ «Русь». Тогда, в 2012 году, 
это решалось без предоставле-
ния договора купли-продажи не-
жилого здания гостиницы «Баку» 
между банком и администраци-
ей города Оренбурга на заседа-
нии Оренбургского городского 
Совета. Теперь вновь ставится во-
прос о приобретении за 100 млн. 
бюджетных средств нежилых по-
мещений, предназначенных для 
офисов и торговых площадей, на 
первых этажах жилых многоквар-
тирных домов.

Депутаты фракции «Справедли-
вая Россия» уверены, что выделе-
ние таких огромных финансовых 
средств из областного бюджета, 
как в 2012 году, так и в 2016 году, 
является согласованной позици-
ей губернатора Ю.А. Берга.

В связи с невозможностью ре-
шения данных вопросов на об-
ластном уровне депутаты фрак-
ции «Справедливая Россия» 
обратились к генеральному про-
курору Российской Федерации 
Ю.Я. Чайке о необходимости ор-
ганизации проведения проверки 
законности использования бюд-
жетных средств Оренбургской об-
ласти при заключении договора 
купли-продажи здания гостиницы 
«Баку» (нежилого, 6-этажного по-
мещения площадью 5,4 тыс. кв. м 
с земельным участком площадью 
3 тыс. кв. м.), расположенного по 
адресу: г. Оренбург, проезд Ниж-
ний, д. 5/1, на сумму 200 млн. руб- 
лей между ООО «ОИКБ «Русь» и 
МАУЗ «ГКБ № 6» и возможном на-
личии коррупционного фактора 
при заключении данной сделки, 
так как председатель совета ди-
ректоров ООО «ОИКБ «Русь» В.Н. 
Киданов является депутатом Зако-
нодательного собрания Оренбург-
ской области и председателем ко-
митета по бюджетной, налоговой 
и финансовой политике.

По данному поводу 30 ноября 
руководитель фракции «Спра-
ведливая Россия» В.И. Фролов 
посетил приемную Генеральной 
прокуратуры РФ в Москве, где пе-
редал обращение фракции «Спра-
ведливая Россия» Генеральному 
прокурору РФ Ю.Я. Чайке (реше-
ние фракции от 25.11.2015 года) 
и документы, отражающие пози-
цию прокуратуры Оренбургской 
области и должностных лиц пра-
вительства области. О ходе рас-
смотрения данного вопроса в Ге-
неральной прокуратуре РФ будет 
известно уже в начале января сле-
дующего года.

ответит ли минздрав 
за «Баку»?

в

В номере 7(53) от 25.08.2014 года «Справедли-
вой газеты в Оренбуржье» в статье «Дважды осуж-
денный Митин - кандидат в губернаторы области» 
были опубликованы сведения, признанные по ре-
шению Центрального районного суда г. Оренбурга 
Оренбургской области от 17 июля 2015 года недей-
ствительными, порочащими честь, достоинство и 
деловую репутацию Митина Александра Николае-
вича в части фраз:

«…То есть налицо предоставление недостовер-
ных сведений гражданином Митиным в избира-
тельную комиссию Оренбургской области….».

«…Об этой, казалось бы, «мелочи» Митин в изби-
рательную комиссию не сообщил. Но эти «мелочи» 
в соответствии с действующим законодательством 

автоматически исключают его из числа претенден-
тов на губернаторский пост. Нехорошо, некрасиво 
обманывать избирательную комиссию, которая, не 
разобравшись, собственноручно наделила бывше-
го оппозиционера, осужденного за умышленные 
преступления, полномочиями кандидата на губер-
наторское кресло. А уж обманывать избирателей, 
которые доверчиво могут вверить свою судьбу в 
руки расхитителя муниципальной собственности, 
вообще преступно».

Пресс-служба регионального отделения
политической партии

СПРАВДелИВАЯ РОССИЯ
в Оренбургской области
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а данном мероприятии обсуждался вопрос 
«О проблемах молодых (трудоспособного 
возраста) инвалидов и путях их решения в 

Сорочинском городском округе». На расширенном 
заседании присутствовали представители муници-
пального образования, учреждений образования, 
здравоохранения, социального развития, центра 
занятости населения, Фонда социального страхо-
вания РФ по Оренбургской области, руководители 
общественных организаций, а также трудоспособ-

общих собраниях принимал участие 
председатель Совета регионального 
отделения партии В.И. Фролов.

Первым состоялось общее собрание чле-
нов партии в Первомайском районе, недав-
но вступивших в партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. 

Главным в повестке 
стоял вопрос о созда-
нии местного отделе-
ния партии СПРАВЕД-
Л И В А Я  Р О С С И Я  в 
Первомайском районе 
Оренбургской области. 

Решением бюро Со-
вета регионального 
отделения от 3 декабря текущего года для 
избрания председателем Совета местного 
отделения партии в Первомайском райо-
не была рекомендована кандидатура чле-
на партии - Костюченко Лидии Михайлов-
ны. На общем собрании кандидатура Л.М. 
Костюченко была единогласно поддержана 
участниками собрания. После этого участ-
ники собрания избрали новый состав Сове-
та Первомайского местного отделения пар-
тии и состав контрольной комиссии.

Затем общее собрание членов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ состоялось в мест-
ном отделении Курманаевского района об-
ласти. Главным в повестке значился вопрос 
о создании местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Курманаевском 
районе, председателем Совета которо-
го единогласно была избрана член партии 
Титаева Надежда Павловна. Ее кандидату-
ра также была рекомендована решением 
бюро Совета РО от 3 декабря текущего года. 
Затем были избраны члены Совета местного 

отделения и контрольной комиссии. В этой 
торжественной обстановке членам Курма-
наевского местного отделения были вруче-
ны новые партийные билеты.

После избрания Совета местного отделе-
ния партии в Курманаевском районе состо-
ялась встреча депутата В.И. Фролова с изби-
рателями. В ходе встречи Владимир Фролов 
озвучил важные моменты по организации 
партийной работы в районе, а также обо-
значил приоритетные вопросы, касающие-
ся дальнейшей деятельности местного от-
деления партии.

Кроме того, участники встречи сошлись 
во мнении, что необходимо сохранять един-
ство партийных рядов и вместе бороться за 
реализацию положений партийной про-
граммы и социал-демократических цен-
ностей, активно включиться в обсуждение 
новой редакции программы партии и го-
товиться к предстоящим выборам депута-
тов Законодательного собрания и Государ-
ственной Думы РФ в 2016 году.

в Первомайском и Курманаевском 
районах созданы  
партийные отделения

в Кувандыкском 
местном  
отделении 
партии новый 
председатель

21 ноября состоялось общее со-
брание членов партии СПравеДЛи-
ваЯ роССиЯ в городе Кувандыке. 

лавным в повестке значился вопрос 
об избрании председателя местно-
го отделения партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ в Кувандыкском районе. 
Решением бюро Совета регионального 
отделения от 19 ноября 2015 г. для из-
брания председателем Совета местного 
отделения была рекомендована канди-
датура Матюхина Юрия Александрови-
ча, за которую единогласно проголосо-
вали все участники собрания. Также на 
общем собрании был избран новый со-
став Совета Кувандыкского местного от-
деления партии. В состав Совета вошли 
О.А. Кадырова и А.Н. Трубникова. В этой 
торжественной обстановке членам пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Кувандык-
ском местном отделении были вручены 
новенькие партбилеты.

После избрания руководящих орга-
нов состоялось первое заседание вновь 
избранного Совета местного отделения. 
В ходе заседания членами совета МО 
были приняты важные решения по орга-
низации партийной работы в городском 
округе. Были подведены итоги работы 
прежнего совета МО и определены для 
дальнейшего решения важные вопросы, 
касающиеся деятельности партии.

4 декабря в Первомайском и Курманаевском районах со-
стоялись общие собрания членов партии СПравеДЛиваЯ 
роССиЯ, жителей данных районов области.

Гв

н

Фаик асяев принял участие в заседании  
по проблемам инвалидов

ные инвалиды. На заседании комитета обсуждались 
насущные проблемы инвалидов, проживающих на 
территории Сорочинского городского округа, а 
именно: 

1. Острая нехватка специалистов сурдоперевода.
2.  Отсутствие возможности трудоустроиться по-

сле прохождения спецобучения.
3. Отсутствие денежных средств для финансирова-

ния текущей деятельности общественных организа-
ций инвалидов.

4. Несовершенный, ограниченный способ инфор-
мирования инвалидов об имеющихся вакансиях и го-
сударственных услугах.

Итогом расширенного заседания комитета стало 
принятие решения, в котором комитет дает рекомен-
дации органам государственной власти Оренбург-
ской области, министерствам социального развития, 
образования, труда и занятости населения области, 
общественным организациям - продолжать работу 
по созданию необходимых условий для получения 
образования и трудоустройства инвалидов. 

1 декабря депутат Законодательного собрания оренбургской области, член фрак-
ции «Справедливая россия» Ф.и. асяев участвовал в выездном расширенном засе-
дании комитета Законодательного собрания оренбургской области по социальной и 
демографической политике, проходившем в Сорочинском городском округе.  

10 декабря инициативная 
группа членов политической 
партии СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ подала уведомление в 
администрацию города орен-
бурга о проведении пикета 
под лозунгом «Добыча нефти 
в Бузулукском бору - экологи-
ческая катастрофа регионов 
Приволжского округа!»

икетирование было заплани-
ровано на 15 декабря с 8.30 на 
площади имени В.И. Ленина в 

Оренбурге в день проведения Ассо-
циации законодательных (предста-
вительных) органов государствен-
ной власти субъектов Российской 
Федерации, входящих в состав При-
волжского федерального округа и 
Ассоциации городов Поволжья.

Целью пикетирования было за-
явлено: обратить внимание полно-
мочного представителя президента 
в Приволжском федеральном окру-
ге М.В. Бабича, участников Ассоци-
ации законодательных (представи-
тельных) органов государственной 
власти субъектов Российской Фе-
дерации, входящих в состав При-
волжского федерального округа и 
Ассоциации городов Поволжья, на 
тревожную ситуацию, складываю-
щуюся вокруг «Национального пар-
ка «Бузулукский бор», в связи с при-

нятием решения Правительством 
Российской Федерации о промыш-
ленной добыче нефти на террито-
рии Национального парка, так как 
это приведет к экологической ка-
тастрофе федеральных масштабов 
и непосредственно затронет усло-
вия проживания, законные права и 
интересы миллионов граждан семи 
регионов, входящих в Приволжский 
федеральный округ. А также потре-
бовать от полномочного предста-
вителя президента в Приволжском 
федеральном округе М.В. Баби-
ча и участников Ассоциации зако-
нодательных (представительных) 
органов государственной власти 
субъектов Российской Федерации, 
входящих в состав Приволжского 
федерального округа и Ассоциа-
ции городов Поволжья, обратиться 
к Президенту В.В. Путину и Прави-
тельству РФ с требованием отмены 
решения о промышленной добыче 
углеводородного сырья на терри-
тории «Национального парка «Бузу-
лукский бор».

Однако 14 декабря в адрес орга-
низаторов пикета поступил ответ 
заместителя главы администрации 
- руководителя аппарата админи-
страции города Оренбурга Я.И. Мо-
исеева об отказе в согласовании 
места проведения пикета в связи с 
участием в Ассоциации законода-
тельных (представительных) орга-

нов государственной власти субъ-
ектов Российской Федерации лиц, 
подлежащих усиленной государ-
ственной охране. Администрация 
города предложила перенести ме-
сто проведения пикета в сквер им. 
В.И. Ленина - видимо, чтобы никто 
из высокопоставленных участников 
Ассоциации не услышал о проблеме 
Бузулукского бора.

Конечно, перенос места проведе-
ния пикета исключал цель его про-
ведения и был нецелесообразен.

Поэтому в день проведения Ассо-
циации, на площадь им. В.И. Ленина 
вышел один из организаторов пике-
та, член партии А.Ф. Попов с целью 
провести одиночный пикет. В руках 

у него был плакат с надписью: «ДО-
БЫЧА НЕФТИ В БУЗУЛУКСКОМ БОРУ 
- ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ КАТАСТРОФА РЕ-
ГИОНОВ ПРИВОЛЖСКОГО ОКРУГА!» 
Однако сотрудники полиции, в это 
утро в большом количестве охра-
нявшие общественный порядок 
перед зданием, где планировалось 
проведение Ассоциации, не дали 
одиночному пикетчику реализо-
вать свое право на гласность. Граж-
данин А.Ф. Попов был окружен плот-
ным кольцом сотрудников полиции, 
некоторые из которых были в граж-
данской форме. Когда из подъехав-
ших к площади автомобилей выш-
ли участники мероприятия и А.Ф. 
Попов развернул перед ними свой 

плакат, сотрудники правопоряд-
ка заслонили лозунг от устремлен-
ных на него взоров гостей, вырва-
ли плакат из его рук, разорвали на 
части и выбросили в урну. Тем са-
мым сотрудники полиции грубо на-
рушили свои полномочия и право 
гражданина Российской Федерации, 
допустили признаки противоправ-
ных действия, подпадающих под со-
став уголовного преследования в 
соответствии со статьей 149 УК РФ 
«Воспрепятствование проведению 
собрания, митинга, демонстрации, 
шествия, пикетирования или уча-
стию в них».

Вот так, вопреки нормам закона, 
морали и здравого смысла, глас на-
рода был подавлен грубой физиче-
ской силой. Но участники Ассоциа-
ции, конечно же, успели прочитать 
лозунг на транспаранте, а заодно и 
познакомиться с методами, которы-
ми в нашей области борются с теми, 
кто имеет мнение,  отличное от офи-
циального. Своим поступком власть 
лишь воочию продемонстрирова-
ла, что при отсутствии законных 
оснований сила - единственный ар-
гумент в борьбе со справедливо-
стью. 

Пресс-служба регионального 
отделения политической партии 

СПравеДЛиваЯ роССиЯ  
в Оренбургской области

Пикет в защиту Бузулукского бора сорван

П



оренбургские водители большегрузов 
приняли решение создать собственный 
союз и диспетчерскую службу.

подмосковных Химках и на трассе 
«Дон» продолжается Всероссийская 
забастовка водителей большегрузов 

против системы взимания платы за проезд 
по федеральным трассам «Платон». Наши 
земляки продолжают бастовать наравне с 
перевозчиками и водителями пяти десят-
ков регионов. Все отмечают солидарность 
сограждан.

Тем временем в понедельник на собрании 
в Оренбурге протестующие «антиплатонщи-
ки» решили создать «Союз грузоперевозчи-
ков Оренбуржья».

- В каждом регионе дальнобойщики соз-
дадут свой союз, после чего все эти местные 

некоммерческие организации объединятся 
в ассоциацию, - прокомментировал коорди-
натор оренбургских забастовщиков Алексей 
Губанцов. - Союз станет заниматься реше-
нием социальных вопросов. Также при нем 
мы планируем создать свою диспетчерскую 
службу. Мы пропустим посредников, кото-
рые стоят между перевозчиками и грузоот-
правителями. Диспетчера откусывают себе 
долю от оплаты за перевозку. Теперь все до-
говора будут заключаться напрямую с Сою-
зом, то есть все средства останутся у даль-
нобойщиков.

Как минимум 50 из 70 бастовавших две не-
дели на Загородном шоссе дальнобойщиков 
так и не вышли на работу. Они отмечают, что 
будут бороться против «Платона» и дальше, 
законными методами.

Источник: www.oren.aif.ru
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Кроссворд

свобоДное время

По ГориЗонтаЛи:  4. Гексаэдр по-простому. 9. Заграничный родственник Бурати-
но. 10. Место, где «нервничает» компас. 11. Джинн по отношению к лампе. 12. «Звезд-
ный металл». 13. Муж, обманутый однажды (шутл.). 14. Атомный отпрыск. 15. Дерево в 
глазах столяра. 16. Царский министр финансов. 17. Она меньше Волги и как река, и как 
автомобиль. 19. «Висит сито не руками свито» (загадка). 23. Крыса на шубу. 27. Выраже-
ние, которое жена может «бросить» мужу, или даже «осыпать» его. 28. Сушняк, но не во 
рту. 32. «Избивание» колосьев. 36. Львиное предупреждение. 38. Вещички в нагрузку 
к суженой. 39. Принудительная пропитка земли водой. 40. Вотчина аксакалов. 41. Ин-
дейский топорик, предназначенный для раскройки черепов. 42. Нетипичный человек. 
43. Он повышается, когда разговор переходит в ссору. 44. Что надо применять, чтобы 
крыша не поехала? 45. «Иллюминация» в плохой розетке. 46. Пиратская «вешалка».

По вертиКаЛи: 1. В нее превращается дом при неутомимо сварливой жене. 2. 
«Верстак» художника. 3. Ядовитое созвездие. 4. Штурвал власти. 5. Молодая бойкая 
женщина (разг.). 6. Моряк, для которого Пятница - не только день недели. 7. Шумо-
вое сопровождение артобстрела. 8. Сменщик версты. 18. Специнвентарь гадалки. 19. 
Что закрывают футболисты, выстраиваясь в стенку? 20. Локатор на голове. 21. Власть, 
больше напоминающая гнет. 22. Факт дезертирства мяча с футбольного поля. 23. Глаз 
во времена, когда щеки были ланитами. 24. «Стоит бычище, проклеваны бощича» (за-
гадка). 25. На языке военных: все то, что находится сзади. 26. Важнейшее действие, 
имеющее широчайший диапазон, от театрального до полового. 29. Если ее не хранит 
один из супругов, у второго могут появиться рога. 30. «Холодильник» в автомобиле. 
31. Лакомый кусок журналиста. 33. Жанр компьютерной игры (разг.). 34. Живая улика. 
35. «Метеорологическое» занятие у моря. 36. Установка, делающая АЭС опасными для 
жизни. 37. «Дойная корова» империи.

По ГориЗонтаЛи: 4. Куб. 9. Пиноккио. 10. Аномалия. 11. Раб. 12. Вольфрам. 13. Еди-
норог. 14. Ион. 15. Материал. 16. Казначей. 17. Ока. 19. Паутина. 23. Ондатра. 27. Упрек. 
28. Хворост. 32. Обмолот. 36. Рык. 38. Приданое. 39. Орошение. 40. Аул. 41. Томагавк. 42. 
Оригинал. 43. Тон. 44. Стропило. 45. Искрение. 46. Рея.

По вертиКаЛи: 1. Пилорама. 2. Мольберт. 3. Скорпион. 4. Кормило. 5. Бабенка. 6. Ро-
бинзон. 7. Канонада. 8. Километр. 18. Карты. 19. Пах. 20. Ухо. 21. Иго. 22. Аут. 23. Око. 24. 
Дом. 25. Тыл. 26. Акт. 29. Верность. 30. Радиатор. 31. Сенсация. 33. Бродилка. 34. Очевидец. 
35. Ожидание. 36. Реактор. 37. Колония.

ответы на кроссворд

в

 9 декабря в России отмечается День героев Отечества. Эта памятная дата учреждена как 
дань героям, совершившим ратный или мирный подвиг во славу страны.

Корни праздника уходят в 18 столетие. При правлении Екатерины Второй был учрежден 
орден Георгия Победоносца, и случилось это в 1769 году. Получали эту высшую награду 
только самые выдающиеся военные своего времени - те, кто в бою сумел доказать непре-
взойденную доблесть, отвагу и преданность Родине.

Всего же у ордена было четыре степени, а первая являлась самой престижной. Все четы-
ре степени ордена получали немногие, одним из самых известных кавалеров был Михаил 
Илларионович Кутузов. Интересно, что эта награда нашла и самую достойную из женщин - 
Екатерина Вторая преподнесла медаль самой себе. В России День героев Отечества, а точ-
нее День почитания Святого Георгия праздновали до самой революции, а затем орден и 
праздничный день были отменены.

Вернулся орден лишь спустя 80 лет, когда по указу президента был восстановлен ста-
тус ордена. А в 2007 году пришла идея возродить старую русскую традицию и вместо Дня  
почитания Святого Георгия сделать более нейтральный по названию, но очевидный по 
смыслу День героев Отечества. Причем смысл праздника не только в чествовании наших 
героических предков, но и наших современников - героев Советского Союза и России.  
Таким образом, 9 декабря стал объединяющим праздником сразу для трех исторических 
эпох - в этот день вспоминают героев дореволюционной России, Советского Союза и Рос-
сии нынешней.

В Оренбургской области на данный момент проживают 37 человек, имеющих статус Ге-
роя Советского Союза, Героя Социалистического Труда, Героя России и полного кавалера 
ордена Трудовой Славы.

Источник: www.datki.net

оренбургские  
дальнобойщики объединятся  
в профессиональный союз

Как следует из документов, опубликованных на официальном  
портале правовой информации, во вторник, 15 декабря,  
Президент России Владимир Путин подписал поправки,  
снижающие в 90 раз размер штрафов за неоплаченный проезд 
грузовиков с массой свыше 12 тонн по федеральным трассам 
после внедрения системы «Платон».

Поздравляем с днем рождения!
Совет регионального отделения Политической партии  
СПРАВеДЛиВАЯ РОССиЯ в Оренбургской области  

П О З Д Р А В Л Я е Т   
с юбилеем члена ТИК Адамовского района 
СороКина юрия владимировича, 
председателя Совета местного отделения партии 
в городе Бузулуке КоЛЯДУ александра викторовича 
и члена Совета МО партии в городе Оренбурге 
варениКова андрея ивановича,  
которые в текущем месяце отмечают дни рождения.

УВАЖАЕМЫЕ ИМЕНИННИКИ! 
Желаем вам крепкого здоровья, личного и семейного счастья,  
долгих лет жизни, благополучия и успехов во всех делах  
и начинаниях! Надеемся на дальнейшую совместную  
и плодотворную работу в партии на благо всех оренбуржцев.


